

*La ministre des affaires  
étrangères du Panama fait l'éloge  
de l'intégration latino-américaine*

---

Image not found or type unknown

Madrid, 16 mars (RHC) La ministre des Affaires étrangères du Panama, Janaina Tewaney, a fait l'éloge de l'intégration latino-américaine et de l'unité entre ses peuples au sein des différents modèles politiques, s'adressant aux journalistes à l'occasion de sa visite en Espagne, où elle a rencontré jeudi son homologue, José Manuel Albares.

"Le Panama et l'Espagne sont des partenaires, des amis et des alliés historiques. Aujourd'hui, nous avons renforcé ces liens avec mon homologue @JMAIbares, lors d'une réunion franche où nous avons parlé des défis et des opportunités de cette relation d'amitié et de coopération", a écrit la diplomate sur son compte Twitter.

En réponse à diverses questions, et en relation avec la non nomination du nouvel ambassadeur du Nicaragua au Panama, la ministre des Affaires étrangères a souligné qu'il s'agit des prérogatives de chaque pays et que, pour sa part, son ambassade à Managua continuera au même niveau que d'habitude.

En ce qui concerne la démocratie et les droits de l'homme, qui seront à l'ordre du jour du sommet ibéro-américain qui se tiendra en République dominicaine à la fin du mois de mars, la ministre panaméenne des affaires étrangères a annoncé que le vice-président, José Gabriel Carrizo, et elle-même participeront à la réunion.

Nous avons bon espoir que les réunions ibéro-américaines et le sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) et de l'Union européenne (UE), qui se tiendra à Bruxelles en juillet, déboucheront sur une véritable relance des relations, a-t-elle déclaré.

Se référant au soutien du Panama au Forum Our Ocean (Notre Océan), pour la défense des océans et de l'approche verte promue par son pays, Janaina Tewaney a souligné que ces deux questions étaient cruciales pour l'avenir du climat de l'humanité.

Elle en a profité pour rappeler que la forêt tropicale du Darien, poumon de l'Amérique centrale, est actuellement touchée par un afflux massif de migrants, dont le nombre pourrait dépasser les 400 000 personnes cette année.

Cela affecte l'écologie, mais met également en danger les êtres humains auxquels le Panama, avec l'aide internationale, offre un abri, de la nourriture et des soins de santé, a-t-il déclaré. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316852-la-ministre-des-affaires-etrangees-du-panama-fait-leloge-de-lintegration-latino-americaine>



**Radio Habana Cuba**